



高砂学区運動会まで、もうすぐです

今週5月25日(土)に、高砂学区運動会が開催されます。今年度は5年ぶりに学校と高砂学区民体育振興会とが共催し、全校児童、地域の方々が集まっての運動会となります。学校では当日に向けて、体育の授業における取組にも一層熱が入り、子供たちの士気も高まっています。運動会当日には、保護者の皆様方、地域の皆様方の温かい御声援を、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、体育振興会による実施種目もごさいます。未就学のお子様たちを対象とした「ここまでおいで」、地域の有志の方々に参加いただく「玉入れ」、「ボール運び」が実施されます。ふるって御参加ください。



交通安全教室 ～安全な歩き方、自転車の乗り方を学びました～



5月8日(水)に、学区の東部自動車学校様の御協力のもと、全学年で交通安全教室を実施しました。

自動車学校のコースを使って、実際の交通状況を再現しての学習ができました。子供たちは信号を確認してからさらに左右を確認して横断歩道を渡ること、自転車に乗る時には「とまれ」や交差点で一時停止をすることなどをしっかり学んでいました。

今回学んだことを、登下校の歩行時や、放課後や休日の外出の時に実践して、交通事故に遭わないように十分に気をつけてほしいと思います。

日常の1コマから ～ エプロン先生、ありがとう

今年度も、仙台市教育委員会から委嘱された小1生活・学習サポーター11名の皆さんにお世話になっております。授業中や休み時間、給食のときなど、様々な場面で、戸惑うことの多い1年生の子供たちに対して、優しくきめ細やかに支援していただいております。毎日、本当にありがとうございます。

ちなみにこの日は1年生が初めて自分たちで給食当番をしました→



保護者の皆様へお知らせ ～ 10月より体育着の価格が変わります

新聞やテレビ等でもご承知のとおり、生地や資材の値上げ、人手不足による人件費の上昇等の影響で、体育着につきましても、令和6年10月21日より価格改定を行うとのことのお知らせがありました。サイズにもよりますが、概ね200～300円の値上げになります。何卒御理解を賜りますようお願いいたします。

教育委員会からのお知らせ ～ 給食費の納入について

保護者の皆様から納めていただく給食費は、「食材費」に当てており、市が負担する調理等のための人件費、施設整備費、修繕費や光熱水費等と合わせ、子供たちの健やかな成長に欠くことのできない学校給食をつくるもとになっています。

今後とも、栄養バランスや量を保ち、継続的・安定的な給食を提供していくために、給食費の確実な納入について、御理解と御協力をお願いします。

